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TAGESORDNUNG FÜR DEN 23.05.2018 

TOP 1: Formalia  

 Begrüßung  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 Abstimmung über das Protokoll vom 07.05.2018 (Sven Mahncke) 

  

TOP 2:  Gremien  

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA  

 Promotionsausschüsse  

 Habilitationskommission  

 

TOP 3: Rückblick 

 Absolventenfeier 

 PandA 

 

TOP 4: Wahlen 

 Party 

 ZLV-Vertreter 

 

TOP 5: Studynight 

   

TOP 6: Budgetanträge 

 Slush-Eis 

  

TOP 7: Bufak 

 

TOP 8:  Charity Team 

   

TOP 9: Social Media 

 

TOP 10: Beschlussfassung Mitgliederordnung 

 

TOP 11: Sonstiges 

 Organisatorisches 

 Nächste Sitzung 13.06.2018 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Lara Teriete eröffnet. Im Verlauf der Sitzung konnten 

35 Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine Gäste außer Lisa Plewa anwesend sind. 

Abstimmung zum Protokoll vom 07.05.2018 (Sven Mahncke) 

Ja Nein Enthaltungen 

27 0 5 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  
o  Nicht getagt 

 

 Fachschaftenkonferenz  

o Neues Datenschutzgesetz der EU tritt in Kraft, weitere Infos folgen nach der nächsten 

Tagung 

o Fachschaftsratswahlen sollen vereinfacht werden 

o Die Übergangsregelung von Bachelor zu Master steht zur Diskussion, die Regelung 

durch die Studierende 30 CP durch Masterklausuren während ihres Bachelorstudiums 

sammeln konnten gilt nun nicht mehr. 

o Wir haben Firmenkonten, dies soll die Abrechnung über den Asta vereinfachen 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Nicht getagt 

 

 ISMA: 

o Nicht getagt 

 

 Promotionsausschuss:  

o Nicht getagt 

 

 Habilitationskommission: 

o Nicht getagt 
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TOP 3: RÜCKBLICK 

 Absolventenfeier: 
Der Schichtplan wurde eingehalten und die Schichten haben gut funktioniert. Bemängelt 

wurden die verschlossenen Toiletten, die nicht funktionierende Klimaanlage und die 

geringe Anzahl an anwesenden Lehrstühlen. Das Buffetcatering kam später als vereinbart, 

war sonst aber gut. Für die nächste Absolventenfeier bekommen wir Schlüssel für die 

Mensa um schneller abbauen zu können. Die Band war gut. Ein Meinungsbild zu 

Kinderkarten wurde eingeholt: ca. 40% waren für 2 Kategorien, ca. 25% für 3 Kategorien, 

eine leichte Mehrheit ist für die Altersgrenze ab 14 Jahren. 

 

 PandA: 
 

Der neue DJ wurde gut angenommen. Es wird darum gebeten, dass man auf 

Überschneidungen von Schichten zwischen Absolventenfeier und PandA achtet. 

Spirituosen sollen nicht in ganzen Flaschen ausgegeben werden. Die Security kam trotz 

bestätigter Buchung nicht. Abbauhelfer fehlten. Es war zu wenig Alkohol da, folglich 

musste an der Tankstelle nachgekauft werden. Es fehlten Preislisten für die Getränke an 

der Kasse wodurch viele Gäste zu viele Chips eingekauft haben. Es wird angemerkt, dass 

man die PandA besser ausschildern möge. 

 

Der nächste Termin für die Absolventenfeier und die PandA ist der 09.11.2018. 

 

TOP 4: WAHLEN 

Patricia Rudolf und Jasper John treten der Sitzung bei. 

 Partyteam: Enrico Lotti:  35 Stimmen, nimmt die Wahl an 

Andre Koppers: 35 Stimmen, nimmt die Wahl an 

Oliver Palic:  32 Stimmen, nimmt die Wahl an 

Enthaltungen:  1 

 

 ZLV:  Dominik Skaletz: 30 Stimmen, nimmt die Wahl an 

Enthaltungen:  5 

 

TOP 5: STUDYNIGHT 

Die Studynight wird gut angenommen und wird im zweiten Block wiederholt. 

 

Gordon Bak, Marcel Horn, Patricia Rudolf und Jasper John verlassen die Sitzung. 
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TOP 6: BUDGETANTRÄGE 

Slush-Eis:  Zustimmungen: 11 

   Enthaltungen:  1 

   Gegenstimmen: 0 

 

Dem Budgetantrag wird zugestimmt. 

 

TOP 7: BUFAK 

Es fand ein guter Austausch zwischen den Teilnehmern statt. Teilnehmer der Fachschaft 

waren Marcel, Jasper und Mathis. Die Ergebnisse werden auf der Klausurtagung 

bekanntgegeben. Die nächste Bufak findet vom 01.-04.11.2018 in Dortmund statt. 

 

TOP 8: CHARITY TEAM 

Es wird der Vorschlag gemacht ein Charity Team ins Leben zu rufen um den Ruf der 

Fachschaft bei den Studierenden zu verbessern und Gutes zu tun. Als Vorschläge werden 

Spendenaktionen für die Tafel oder das Kinderhilfswerk, Typisierungs- und 

Blutspendeaktionen, sowie die Teilnahme an Charityläufen genannt. Ca. 55% der 

Anwesenden sind laut Meinungsbild für solche Aktionen. 

 

Interessenten für den Charitybeauftragten melden sich bitte. 

 

TOP 9: SOCIAL MEDIA 

Wir sind auf Instagram mit folgendem Nutzernamen registriert: mercator.fachschaftbwl 

Es wird der Vorschlag gemacht unsere Mitglieder im Storymodus vorzustellen und einen Plan 

zu erstellen wann gepostet wird um einen ständigen Feed für unsere Follower anbieten zu 

können. 

 

TOP 10: BESCHLUSSFASSUNG 

MITGLIEDERORDNUNG 

Eine Vollversammlung soll berufen werden um diesen Punkt abschließend abzustimmen. 

 

TOP 11: SONSTIGES 

 Wahlankündigungen: 
o PandA 

o Absolventenfeier 

o O-Wochen-Rally 

o Social Media 
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 Die Kicktipprunde zur WM in Russland startet demnächst 

 

 Seminare des Bundes der Steuerzahler NRW e.V.: 
 

Interesse aus der Fachschaft besteht. 

 

 Tag der Lehre: 
 

Um Vorschläge zu Themen die behandelt werden könnten wird gebeten. 

 

 Vorschlag zu eigenen Pullis als Merchandising wird gemacht. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 

Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

 

Anwesende Fachschaftsräte (15): 

 

Bak Gordon 

Heckman Jens 

Horn Marcel 

Koppers Andre 

Krux Julia 

Lange Philipp 

Ortabas Ceyda 

Rudolf Patricia 

Schanz Hendrik 

Schulte Simon 

Schürmann Carl Philipp 

Teriete Lara 

Thömmes Maximilian 

Thust Miles 

Waßmuth Janina 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anwesende Fachschafter (19): 

 

Ewert John 

Grimsmann Henrik 

Heckershoff Moritz 

Helms Fabian 

Homann Mathis 

John Jasper 

Karnop Natascha 

Köhler Samuel 

Kölsch Birte 

Lotti Enrico 

Palic Oliver 

Pullen Amelie 

Reichert Viktoria 

Singh Pria 

Skaletz Dominik 

Steinhauser Anja 

Terhalle Jan Niklas 

Weingärtner Salina 

Wenzlaff Kira  

 

Gäste (1): 

 

Plewa Lisa 
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Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 

Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 13.06.2018 um 18:00 Uhr statt. 

 

Protokollant: Oliver Palic 

Duisburg, den 05.06.18 

 

 

 


